

A Saint-Michel Chef Chef, les voitures à pédales roulent dans le bourg

La commune du littoral de la Côte de Jade reçoit une manche d'un championnat de France particulier : celui de la voiture à pédales ! A voir dès le dimanche 28 avril matin.



Une course de voitures à pédales a lieu dimanche 28 avril dans le bourg de Saint-Michel. (©FFCVP)

Une **course de voitures** sans bruit, sans odeurs et tout en couleurs, c'est possible !

Dimanche 28 avril 2019, **Saint-Michel Chef Chef** reçoit la troisième manche du championnat de **France de voitures à pédales**.

La course aura lieu pour la toute première fois dans le centre-bourg.

Cette épreuve nationale de voitures à pédales est organisée par l'**Aca Perle Côte de Jade** (Association des commerçants et artisans de Saint-Michel), et par la [FFCVP \(Fédération française des clubs de voitures à pédales de Reville\)](#).

Vingt équipes et trois prix

Sur les **50 équipages du championnat**, seuls les **20** premiers inscrits seront accueillis dans le bourg.

On compte trois personnes par véhicule, qui courront durant **deux heures et demie** sur un circuit de **800 m autour de la place du centre-bourg**.

Trois trophées seront remis : un prix de rapidité, un prix d'esthétique, et un combiné prenant en compte le nombre de tours.

Les rues fermées de 6h à 18h

Au programme, le matin : accueil des **pilotes**, présentation des **bolides** et **parade** ; à 14h, départ de la course ; à 17h, arrivée ; à 17h30, remise des trophées.

Des espaces de restauration sont prévus et des animations ponctueront toute la journée.

Les **rues** du centre-bourg seront **fermées** à la circulation de 6h à 18h.

Infos

Contact : Gilles Leleu, tél. [06 07 76 85 58](tel:0607768558), ou Véronique Allainmat, tél. [06 17 63 42 36](tel:0617634236).

pratiques